

11月7日水

全国大会で銀メダル獲得！

10月、岐阜県で開催された全国障害者スポーツ大会（ぎふ清流大会）で、小川章典さん（三日月町）が卓球競技に出場し見事銀メダルを獲得しました。

小川さんは、「この最高の結果を残せたのは、作業所『桜花』をはじめ、たくさんの方々からの激励と応援があり練習に打ち込むことができたことと、大会期間中も私たち佐賀県選手団を大会関係者やボランティアの方々から暖かく支えてくださったおかげ。感謝の気持ちでいっぱい」と話されました。



11月7日水

牛津高校が全国家庭科教育協会賞！

牛津高校家庭クラブ（3年^{はちむれみか}八禮美夏会長）は8月に奈良県で開催された全国高等学校家庭クラブ研究発表大会で、日ごろのボランティア活動や地域活動を発表し、見事「全国家庭科教育協会賞」を受賞しました。

また、この賞を受け県下高校生の模範となる活動であると評価され、11月には県教育長表彰も受賞しました。



10月9日火

南九州市と災害時の相互応援協定を締結

小城市は、姉妹都市である鹿児島県の南九州市と「災害時等の相互応援に関する協定」を締結しました。

この協定では、豪雨や地震、津波、高潮などの災害を想定し、食料や生活必需品、被災者の救出、被災者の一時収容施設、住宅・救援に必要な職員派遣、ボランティアなどの提供・あっせんなど相互に行うことを定めています。



10月27日土

(社)小城建設業協会（青年部）のボランティア活動

社団法人小城建設業協会青年部（^{おおいぬりようたろう}大家良太郎代表）による奉仕作業が小城保育園で行われました。

砂場抗菌・樹木剪定・溝掃除・遊具の下の砂ならしなどを早朝から約18人で実施され、保育士・保護者からも感謝の声がかけられました。

最後に青年部代表の方から、年長の園児に砂場セット5個の贈呈をうけ、園児たちも思いがけないプレゼントに大喜びでした。

11月18日

小城食育まつり開催

芦刈保健福祉センター「ひまわり」で食育まつりを開催しました。学校・保育園・幼稚園や各種団体からの展示・試食・体験コーナーが好評でした。また芦刈保育園児や小城おどり隊による踊り、芦刈太鼓浮立や牛津高校生によるジャンベ演奏などで賑わいました。



10月30日

楽しかったみかん狩り～こどもの森保育園・幼稚園～

年長児21人がみかん狩りに初チャレンジしました。たくさんのみかんに「どれをとっていい?」「この木もいい?」と大興奮で、自分たちでとったみかんを口に入れると「おいしいねー!」と笑顔があふれていました。収穫の喜びと秋の自然にふれた一日となり、園に持ち帰ったみかんは、祖父母との交流会や3時のおやつでおいしくいただきました。

※市内にある13の幼稚園・保育園・認定こども園を毎月1園ずつ掲載しています。



11月2日～18日

第8回小城市民文化祭開催

小城市の秋の風物詩ともいえる『小城市民文化祭』が小城市文化連盟の協力で、4町の各会場で盛大に行われました。会場には、計2,500人を超える方の作品約3,300点の絵画や写真、陶芸、子ども達の楽しい作品や力作が展示されました。また、公演会では緊張した面持ちの中にも、晴れやかな舞台が繰り広げられ、会場一体となって小城市のスローライフを満喫しました。会期中、作品展や公演会などが8会場で開催され4,000人を超える方々に楽しんでいただくことができました。



11月17日

小城市少年少女の声大会開催

小学生8人と中学生4人が、緊張の面持ちで、発表しました。子ども達は、部活で自分の思いと部員の思いがかみ合わず、苦しい思いをしたとき、家族からの言葉で救われたこと。他にも、いじめの問題や、友達の素晴らしさなど、堂々と自分の思いを表現した発表に、来場された方からは、『とてもすばらしく、大人も考えさせられました。』との感想がよせられました。また、「頑張っています小城市の子どもたち」として、かわいい日舞や、元気なよさこいが披露されました。

